

# UAGN y UCAN piden que los Presupuestos plasmen sus reivindicaciones

El sector agrario llama a la movilización para el miércoles 19 de febrero

**PAMPLONA** – Los sindicatos agrarios UAGN y UCAN reclamaron ayer que sus reivindicaciones se plasmen en los Presupuestos de Navarra para 2020 y han advertido de que “las movilizaciones no van a parar hasta que haya un compromiso firmado y ejecutado”.

Los presidentes de ambas organizaciones, Félix Bariáin y José Mari Martínez, comparecieron ayer en rueda de prensa para sobre el paro agrario convocado en Navarra el próximo 19 de febrero y en el que se reivindicará, principalmente, unos “precios dignos” en el sector.

“Estamos cobrando a precios de hace 30 años y estamos pagando a precios de 2020” y “eso cualquier administración se tiene que dar cuenta de que es una auténtica bomba de relojería y algún día tenía que estallar”, ha manifestado el presidente de UAGN, Félix Bariáin, que ha resaltado que “las movilizaciones no van a parar hasta que haya un compromiso firmado y ejecutado”.

Bariáin ha explicado que el paro

agrario va a ser una movilización “no política, no queremos que ningún partido político se adhiera”. Bariáin ha indicado que en los últimos años han estado en el Gobierno foral “todos los partidos políticos y ninguno de ellos se ha hecho eco de los problemas del sector”. Ha lamentado, además, que “no hay unidad sindical” en esta concentración porque “EHNE declinó la propuesta de ir juntos”.

La jornada del 19 de febrero se centralizará en Pamplona. Por un lado, se realizará un simulacro de encierro desde la Cuesta de Santo Domingo, que comenzará a las 11.30 y finalizará a las 12.30 en Merindades. Al mis-

mo tiempo, también a las 11.30, en el estadio El Sadar se organizará una concentración de tractores que se desplazarán desde la Avenida Zaragoza hasta Merindades, donde a las 12.30 horas se leerá un manifiesto.

El representante de UAGN pidió perdón a la sociedad “por las molestias que podamos causar” y ha remarcado que se trata de “una movilización pacífica”. Ha valorado, además, que “ir todos juntos, agricultores, ganaderos y sociedad es un plus importante”. Asimismo, destacó que “suscribimos al 100%” las últimas declaraciones de la consejera de Desarrollo Rural, Itziar Gómez, en la conferencia sectorial celebrada en Madrid que “es prácticamente copiar la tabla reivindicativa”. Sin embargo, remarcó que “está bien lo que dice pero no lo que hace” y ha puesto como ejemplo que la compra de leche del Complejo Hospitalario de Navarra o las empresas públicas “la licitación está por debajo del precio que dice el Estado que es rentable para los agricultores y ganaderos”. – Efe

**“El Gobierno de Navarra compra leche por debajo del precio que es rentable”**

**FÉLIX BARIÁIN**  
Presidente de UAGN